

JUSTICIA SOCIAL

Organo de la Agrupación Local del Partido Socialista y Portavoz de la Federación Local U. G. T.

El que obstruye la circulación de dinero, es un saboteador de nuestra justa y noble causa.

Es necesario incrementar el ahorro abriendo cuentas corrientes en Bancos y Cajas de Ahorro.

III Epoca - Año VII - Mahón, martes 13 de Abril de 1937 - Núm. 273

LA OFENSIVA REPUBLICANA

La iniciativa en los frentes de combate, es la de los soldados del pueblo. Nuestra Marina, nuestra Aviación y nuestro Ejército, arrojan materialmente a las tropas facciosas.

EDITORIAL

Que los hechos no contradigan las palabras

Condición esencial para todos los que actúan en política, es que las palabras no contradigan a los hechos.

Esto es lo que ocurre frecuentemente a aquellos envejecidos de su propia figura que al coger la pluma estampan inconscientemente elogios para sí mismo, puesto que el pueblo ni se los otorga ni se los dispensa.

Ya dijimos en otra ocasión, que estos individuos practicantes de la política equilibrista, empleaban el elogio desmesurado e insincero como medio para mejor situarse sin importarles un comino el desprestigiar al que adularon antes.

Por muchas palabras o por muchas salidas ingeniosas que quieran presentarnos, las palabras sus palabras escritas o habladas, son el testimonio elocuente a que se atiene el pueblo que conoce demasiado ciertas formas de actuar.

La contradicción manifiesta entre lo que dicen sur y lo que sus actos y sus actividades demuestran, es la mejor arma que se mueve contra ellos mismos sin que tengamos nosotros necesidad de insistir con nuevos y contundentes razonamientos.

Pero si en este punto las conductas están bien delimitadas y nada tenemos que añadir, en cambio sí puede destacarse una cosa, que por lo menos resulta jocosa y profundamente divertida: las protestas de revolucionarismo con que vienen amenizando sus alegatos, como si aquí no nos conociéramos todos de pies a cabeza.

Porque nos conocemos, es por lo que a nadie que tenga sentido común puede cogerle desprevenido ciertas manifestaciones de un falso revolucionarismo. Ni nosotros ni nadie ignora que fuera de una docena escasa de camaradas que antes de la sublevación ya hacía años luchaban contra el capitalismo y los tiranos de la clase obrera, el resto de sus efectivos lo componen esas legiones de ciudadanos que se dieron cuenta de la conveniencia de ingresar en un partido después de la militarada de Julio. Individuos indefinibles, sin historial político ni sindical, sin la debida preparación ideológica, forman esa gran fuerza revolucionaria que con risible persistencia, sacan a relucir continuamente.

De esa deficiencia de preparación, de esa falta de conocimiento de problemas que los revolucionarios de muchos años conocían bien, es síntoma ese fracaso, absoluto y terminante, de cierto organismo directivo que llevando un tiempo cortísimo de actuación, se encuentra impotente y desorientado, sin saber cómo ni de qué manera demostrar ese revolucionarismo que algunos embaucadores políticos le atribuyeron.

Y su única obsesión es buscarse una fácil salida del atolladero al que la vanidad de unos y la inconsciencia y falta de criterio de otros, les llevaron.

Y que no se diga que nadie, absolutamente nadie, ha intentado dificultar su labor. Por el contrario, en todo momento han contado con la colaboración leal y entusiasta de todos los buenos antifascistas que saben poner por encima de todo, el buen nombre de la organización, antes que obstaculizar lo que, a pesar de todo, consideraban un error.

De esa nobleza, son ellos mismos los que pueden dar fe. El espectáculo de su impotencia a nadie más que a sí mismos es imputable.

Vean en este ejemplo los rectores de esa política si hay para sentirse muy optimistas con sus resultados.

Nosotros en cambio no tenemos necesidad de denunciar a gritos nuestro revolucionarismo.

Nuestro carnet sindical y político tiene una fecha infinitamente más lejana que el 19 de Julio de 1936 y otras posteriores y no tenemos necesidad de pretender demostrar gritando, lo que los datos pueden atestiguar.

Esa política del griterío, de la audacia y del servilismo, es únicamente patrimonio de los que para justificar condiciones que no existen, acostumbran doblar el espinazo y descubrir la cabeza de manera harto ridícula y harto impropia.

Quien con los hechos no demuestra lo que dice con palabras, está manifiestamente desautorizado para dedicarse elogios a sí mismo, demostrativos de vanidad y afectación.

Comité de enlace U. G. T. y P. N. T.

Se pone en conocimiento de los veintiocho residentes en las calles siguientes que a partir de los días 13, 14, y 15 del actual, pueden pasar por estas oficinas de la calle García Hernández, 4, a recoger los correspondientes vales para adquirir carbón.

Calle: Mariscal Foch, Fermín Galán, Fernando, Bastión, (Barcos), Buen Aire, Barcelona, Bélgica, Bartolomé, Bellavista, Escorial, Eulalia, Estrella, Eufas, España, Frelles, Carmen, Cos de Gracia, Cifuentes, Calle Carretero, Camino Clemente, Pantor Caño, Concepción, Ciudadela, Campamento, Cardona y Orfila, Cecilia, Avenida de J. A. Clavé, plaza de Colón, Duque de Crillon, Cuesta Vi-jia, Claustro, Camino de los Huertos, Cos

Nou, Comercio, Conquista, Puente del Castillo, Cirilo, Carlos, Cristo, Catalina, Roque, Petiro, Rosario, plaza Rodríguez Ramis, Gobernador Pamiriz, Rosa, F. oig, plaza Roque, plaza República, Gracia, Guillermo, García Hernández, Gabriel, Avenida Doctor Guardia, Unión, Avenida José M.º Cuadrado, Teresa, Vassallo, Victoria, Sebastián y Col.

NOTA.—En vista de las peticiones hechas por parte de algunos ciudadanos que justifican la anomalía sufrida en el uso del combustible gas y que por tanto se les hace imprescindible abstenerse de consumir carbón; este Comité, creyendo interpretar los anhelos de justicia del pueblo, cederá a dichos ciudadanos el cincuenta por ciento de dicho combustible de la cantidad ya estipulada.
Por el Comité, J. Camps.

GAZAPILLOS

La arillería leal castigó duramente las posiciones enemigas de Huesca, cortando las importantes comunicaciones con la retaguardia suya.
Aclaremos, camaradas, ¿la retaguardia de quién? ..

N. del Río y Calaboché... ¿Qué es eso? Sector Alavo... ¿Y esto?

Chamartín de la Vega... Y lo que dirá San Martín... esto no es mi Juan.

Ovejuna... Ovejuna... ¿No tenía esto una fuente a la entrada del pueblo?

Pueblo Nuevo del terrible, la verdad, si conocemos uno, pero, Villanueva del Terrible... es terrible... sí, señor... es terrible.

Debemos poner en evidencia que todos los de esta J. S. U. deben pasar cuanto antes a recoger su carnet de militante.

¡Caray!.. Que le manden a uno recoger el carnet, es natural, pero que antes le pongan en evidencia...

..el Consejero de Defensa compañero Iglesias... La verdad, yo diría Iglesias y... a lo mejor acertaba.

En los Carabanchales, actividad subterránea, como de costumbre.

Lo mismo que en Mahón, camaradas.

JAS

Regimiento de Infantería n.º 37

CONCURSO

Necesitando este Cuerpo adquirir 24 heliógrafos, se anuncia el presente concurso bajo las siguientes condiciones:

1.ª El modelo será el reglamentario. La muestra estará a disposición de los concursantes que lo deseen en las oficinas de este Regimiento (Cuartel de Santiago, Mahón)

2.ª Las ofertas se efectuarán bajo sobre cerrado, siendo admitidas éstas en la mencionada dependencia hasta las doce horas del día 19, en que dándose por terminado el plazo, se abrirán los pliegos para proceder a la adjudicación.

3.ª En la proposición se fijará plazo máximo de entrega.

4.ª La construcción, de no hacerse observación por escrito, se entiende será idéntica al modelo citado, reservándose la comisión receptora el derecho a desecharla en caso contrario.

5.ª El importe del presente anuncio será de cuenta del adjudicatario, o a prorrateo si fueren varios.

Mahón 12 de Abril de 1937.—El Teniente Mayor, Miguel Vicens.

Parque de Artillería del Regimiento de Costa n.º 4

Debiendo celebrarse un concurso para cubrir por oposición, veintinueve plazas de ajustadores y tres de armero, los ciudadanos españoles podrán presentar sus instancias hasta el día 19 del actual, con sujeción a las normas que estarán de manifiesto en la Confederación Nacional del Trabajo, Unión General de Trabajadores y Oficinas de esta Dependencia.

Villa Carlos 8 de Abril de 1937.—El Mayor Primer Jefe, Benigno Imperial.

TRIANON

MARTES 13 DE ABRIL - A las 9 noche Grandioso baile continuo DOS ORCHESTRINAS, DOS Organizado por la Marinería de la Base Naval y Defensas Submarinas.

ACTITUDES

REVOLUCIONARISMO

A consecuencia de la Revolución que estamos viviendo en España, hemos podido asistir al descubrimiento de un gran número de «revolucionarios», que no habíamos podido sospechar siquiera de su existencia. Y los vemos hablar con tal fe de la Revolución del Proletariado, poniendo tal firmeza en sus palabras—muchas veces oídas en otros labios o leídas en algún que otro periódico—levantando tan orgullosamente el puño, que muchas veces nos llegamos a encontrar empuñados ante ellos, a la vez que sentimos un poco de quimérica alegría al ver que estamos rodeados por todas partes de revolucionarios.

Pero al reflexionar sobre esas actitudes y meditar hechos y cosas pasadas; al volver nuestros pensamientos a la realidad en toda su desnudez, comprendemos, y es triste que así sea, que tales actitudes solo son debidas a las circunstancias por las cuales nos vemos, y se ven los nuevos revolucionarios, forzados a trascurrir.

Quien ha vivido los tiempos difíciles de la Dictadura y los del llamado bien negro, en manera particular cuando la revolución de Octubre, recordará que revolucionarios auténticos y probados, aquí en Menorca, había y hay muy pocos; prueba de ello, cuando lo de Asturias, al reprimir la huelga revolucionaria que se intentó llevar a cabo aquí, en la isla, a costa de muchos esfuerzos, pues a los obreros les dolió el abandonar el trabajo, los fascistas detuvieron a unos treinta hombres porque no encontraron más complicados—diríamos revolucionarios—en aquel movimiento, y hoy asistimos al fenómeno de contemplar y oír a un sin fin de revolucionarios, que hablan de la Revolución cual si hablaran de fútbol o de toros; como si se hubieran pasado toda su vida en lucha continua por la Libertad

del Pueblo; y hasta se da el sarcasmo de que, quieren criticar la impropia labor de los hombres que hoy ocupan cargos públicos, cumpliendo su difícil labor todo lo revolucionariamente que los momentos actuales demandan y exigen.

Y cuando examinamos esos revolucionarios, fríos y serenos y los medimos de arriba abajo, deducimos por dolorosa experiencia, que todo su revolucionarismo empieza y acaba al compás de las circunstancias y de las conveniencias; que no son ni capaces de aportar su grano de arena a la colosal obra constructiva que representa la Revolución de un Pueblo; que basta para sacarles unas miserables pesetas, para tal o cual suscripción, se tiene que recurrir, como en tiempos pasados, a bailes y fiestas teatrales; que si ponen algo de su bolsillo, quieren que su nombre y apellidos figuren en la lista de donantes, cuando ésta se haga pública; y que no se les exija más horas de trabajo, sino menos y más retribuidas.

Y, en conclusión: nos encontramos con un plantel de revolucionarios, que al no ser útiles para ninguna clase de sacrificio, no son nada más que un estorbo para una Sociedad futura, cual a que se está germinando paso a paso, en la actualidad; y a estos estorbos, habrá de una manera o de otra, que eliminarlos a medida que las cosas se vayan poniendo en su punto preciso, ya que en una Revolución, el que no ayuda a llevarla a cabo con plena conciencia de lo que está haciendo, es un obstáculo grande si se mete por delante o por en medio de los que luchan y construyen la nueva Sociedad; y si se colocan al detrás, entonces resultan un peligro para la causa de los explotados.

MIGUEL L'AMIGO

Mahón, 1937.

Suscripción Pro Semana Ayuda a Madrid

LISTA 4.ª

Mateo Pons Vidal, 25 pesetas; José Sastre, 10; Vicente Acosta Telxidor, 1; Rafael Pons Marques, 15; Julio Uhler Car-

mona, 5; Manuel Nieto, 5; Vicente Gelabert Feliu, 10; Antonio Mir Cardona, 15; Antonio Mercadal Montanari, 25; Postulación (Recaudado), 20370; Recaudado velada 3 Abril Orreón Mahón, 1266; Francisco Mercadal Pons, 15 pesetas.—Total 159570.

Guillermo de Olives Feliu

Profesor e Intendente Mercantil

FALLECIÓ AYER

E. P. D.

Sus desconsolados: esposa, hijos, padres, padres políticos, hermanos y demás familia, tienen el profundo sentimiento de participar a sus amistades y conocidos tan sensible e irreparable pérdida con dicho motivo.

El entierro ha tenido lugar esta mañana a las diez.

Mahón 13 de Abril de 1937

No se invitó particularmente.

Información Radiotelegráfica

Parte del Ministerio de la Guerra. Emisión del día 12 a las 22 horas.

Frente Centro

El enemigo ha contrastado durante la noche y de madrugada en la Casa de Campo con resultado plenamente negativo.

En la Ciudad Universitaria se ha combatido con bastante intensidad. Hoy por la tarde se han rectificado favorablemente las posiciones que se conquistaron anteriormente.

La aviación no actuó a causa del mal tiempo.

Hoy se pasaron a nuestras filas 13 huidos del campo rebelde.

La artillería enemiga efectuó disparos sobre la capital con escasos resultados.

En los demás sectores, sin novedad.

Parte del Ministerio de Marina y Aire

El mal tiempo reinante, ha impedido actuar a nuestra aviación.

Frente Asturias

División Oviedo: A primeras horas de la mañana de hoy un grupo faccioso hizo varios intentos sobre las inmediaciones de Tusell, siendo energicamente rechazado.

Sectores de Escampero: Fuego de cañón y ametralladora, sin consecuencia por nuestra parte.

Se han pasado a nuestras líneas seis soldados con armamento y dotación completa.

Frente vasco

Frente Guipúzcoa: Intenso duelo de artillería y mortero en los sectores de Eibar, Elgueta y Elorrio.

Frente de Vizcaya Alaya: A partir de las 17 horas nuestras tropas se han lanzado a un vigoroso ataque sobre las posiciones enemigas ocasionándoles severo quebranto y apoderándose de dos de ellas de gran importancia.

Frente de Burgos: Nuestra artillería ha batido con gran precisión las posiciones enemigas de Terredin, consiguiendo plenamente su objetivo, ocasionándoles grandes destrozos y bajas vistas.

Impresión de la lucha en los frentes vascos

La reacción de nuestras tropas en los frentes del Norte ha constituido hoy la nota característica de la jornada.

La artillería con sus certeros y eficaces disparos batió con intensidad las posiciones enemigas.

A la intensa preparación artillera, siguió luego el bombardeo de nuestra aviación que sembró el campo enemigo de bombas, dejándolas caer sobre parapetos y posiciones facciosas y ocasionándoles gran número de bajas.

Esta preparación de la artillería y aviación, son presagios de que se avecinan operaciones del Ejército Popular de gran envergadura.

En los sectores de los frentes de Alaya, la infantería de asalto, inactiva desde hacía unos días, recibió el orden del Mando de lanzarse al ataque, que lo efectuó con un acierto y valentía admirables, consiguiendo algo desprevenido al enemigo, limitándose éste en oponer desesperada resistencia.

A última hora de la tarde, nuestros bravos milicianos, después de infligir duro quebranto al enemigo, se apoderaron de dos importantes posiciones consideradas de un gran valor estratégico.

La lucha en las primeras horas de la noche continúa con resultados satisfactorios para las armas republicanas.

Toma de las alturas de Santa Quiteria

Sarriena.—Las tropas republicanas han llevado a cabo una importantísima operación en la madrugada última, arrebatando al enemigo las alturas de Santa Quiteria, las cuales estaban intensamente fortificadas por el enemigo.

La operación se realizó empujándose a la una de la madrugada. Nuestros milicianos aprovecharon el intenso temporal de lluvia filtrándose por el terreno faccioso y tomando todos los parapetos y trincheras a la bayoneta, sin que el enemigo tuviera tiempo de organizar la defensa.

Las citadas alturas constituyen una muy elevada posición que domina completamente las carreteras de Huesca y Zaragoza y una extensa faja de terreno cercano a Almuédvar.

Fuenteovejuna, cercada por nuestras tropas

Andújar.—Las tropas republicanas tienen completamente cercado el pueblo de Fuenteovejuna, el cual no tardará en caer en nuestro poder.

La aviación leal ha bombardeado intensamente los parapetos y trincheras facciosas de las inmediaciones de este pueblo, causando grandes destrozos y enorme desmoralización entre el enemigo que se repliega desordenadamente. La aviación facciosa lanzó algunas bombas sobre La Granjuela sin causar grandes daños. Según cálculos hechos por el Alto Mando, han sido arrebatados al enemigo unos 500 km. cuadrados de terreno.

Manifestaciones del general Miaja

A primera hora de la tarde recibió a los periodistas el Presidente de la Junta Delegada de Madrid general Miaja.

En su conversación con los periodistas ha manifestado el defensor de la capital republicana, que en los frentes de Madrid se combatía duramente y que nuestros soldados se habían apoderado de posiciones de verdadera importancia.

Los combates son muy duros y la moral de nuestras heroicas fuerzas, es cada día más elevada.

Un avión faccioso bombardea Sagunto

Valencia.—Esta mañana sobre las seis y media, un avión faccioso bombardeó el puerto de Sagunto, arrojando siete bombas de gran calibre, que produjeron daños materiales y cinco víctimas.

Nuestras baterías con sus disparos, lograron ahuyentar al avión faccioso que partió con dirección a Palma de Mallorca.

La acción criminal duró escasamente unos minutos.

La hora de verano en Bilbao

Bilbao.—El Gobierno de Euzkadi ha decretado la hora de verano, adelantando el reloj en una hora.

NOTICARIO EXTRANJERO

Uno que se va

Berlín.—Ha salido de esta capital el representante de la República de Ecuador Rafael Pino Rocca a consecuencia de la medida adoptada por su Gobierno de suprimir las Legaciones de Roma y Berlín.

Consecuencia de los disturbios en la retaguardia fascista

Londres.—El corresponsal del «Daily Telegraph», en Tetuán, comunica a su periódico que en la noche del miércoles último aparecieron fusilados cuatro marroquíes en las inmediaciones de La Línea.

El Gobierno italiano condecora a un pirata del mar

Londres.—Se sabe que el submarino que torpedeó al buque leal «Cervantes» es italiano y su comandante Alberto Malautti Valeri, de Bolonia, fué condecorado por el Gobierno mussoliniano por haber realizado tan osada hazaña.

Para proteger a los barcos noruegos

Oslo.—La Cámara ha aprobado por unanimidad, el proyecto presentado por el Gobierno, para que sea enviado un barco de guerra en aguas españolas con el fin de evitar que los barcos mercantes noruegos sean objeto de agresión por parte de los buques piratas, como ya se han registrado varias veces.

Medidas del Gobierno inglés

San Juan de Luz.—Han llegado a esta cuatro buques mercantes, de nacionalidad inglesa, cargados de víveres con destino a Bilbao.

Las autoridades inglesas, han tenido noticias de que los rebeldes piensan atacar estos buques y en vista de ello, serán escoltados hasta Bilbao, por buques de guerra ingleses, los cuales llevan órdenes de disparar inmediatamente contra los que se interpongan en su camino.

El «Cabo San Antonio» ha sido devuelto

Buenos Aires.—La motonave española «Cabo San Antonio» ha sido devuelta por las autoridades marítimas de la Embajada española.

Dicho buque fué detenido en el mes de Septiembre a su llegada a este puerto, procedente de España, siendo deportada su tripulación.

Ahora se espera la llegada de dicha tripulación para hacerse a la mar.

Próxima reunión del famoso Subcomité

Londres.—Esta semana se reunirá el Subcomité de No Intervención, para tratar del asunto de la retirada de voluntarios en España.

Se tiene la impresión de que el delegado de Italia aceptará la fórmula propuesta a tal fin.

Importante sesión de la Cámara de los Comunes

Londres.—En medio de una enorme expectación, se ha reunido la Cámara de los Comunes.

Después de tratarse varios asuntos de interés local, el jefe liberal Sinclair ha pedido al Gobierno explicaciones por el hecho de que los barcos mercantes ingleses que navegan en aguas del Norte de España, se han visto atacados y se tienen noticias de que dichos ataques debían ser intensificados por

parte de los barcos al servicio de los rebeldes españoles.

Mr. Baldwin ha contestado en nombre del Gobierno, diciendo que teniendo interés en dejar bien sentado el criterio del mismo, negaba rotundamente a Franco todo derecho de beligerante.

Referente a los ataques de los barcos piratas, indicó que el Almirantazgo inglés había recibido órdenes de que el acorazado «Hood» se situara en aguas de Bilbao con propósito de repeler violentamente cualquier agresión de que pudieran ser objeto los buques mercantes ingleses que navegan por aquel lugar.

Consejo Municipal de Alayor

Sesión inaugural celebrada el día 25 de Febrero de 1937

Preside el ilustrísimo señor Delegado del Gobierno y asisten los compañeros Luis Cardona Morla, Francisco Meliá Casado, Gabriel Pons Andreu, Bartolomé Florit Florit, Cayetano Sans Triay, Miguel Juanico Pons, Antonio Anglada Timoner, Fausto Riudavets Pons, Bartolomé Palliser Llambias, Francisco Salom Salom, José Sans Triay, Juan Carretas y Juan Mascaró Roselló, los cuales han sido designados para formar Consejo Municipal de referencia.

Manifiesta el señor Delegado que este acto tiene por objeto dar posesión en los cargos de Vocales del Consejo Municipal, que de hoy en adelante, deberá regir los destinos de este Ayuntamiento, para cuyos cargos han sido designados los compañeros aquí presentes.

Pronunciadas estas palabras, entrega a cada uno de ellos la correspondiente credencial del nombramiento de referencia.

Añade acto seguido que los que cesan, lo han hecho bien, por lo que no hay que decir nada en contra de la gestión que hasta el presente han venido realizando. El caso de que casi todos siguen en el mismo sitio que hasta hoy han venido ocupando, es circunstancia que viene afirmando que su proceder en estos momentos de prueba difícil, ha sido correcto.

Procede en este momento, continúa diciendo, a elegir el compañero que debe presidir este Consejo.

Seguidamente es elegido por aclamación el compañero Juan Carreras.

Hace uso de la palabra el elegido y manifiesta que al entrar en esta Casa lo hizo en calidad de sacrificio y añade que por su parte está dispuesto a continuar en la empresa que se trazó siempre que los demás compañeros le vengán prestando la colaboración necesaria, en estos momentos de marcada responsabilidad.

Luego se eligen también por aclamación los Vicepresidentes, por el orden que se expresa:

Vicepresidente 1.º Luis Cardona Morla.

Vicepresidente segundo Cayetano Sans Triay.

Vicepresidente tercero Bartolomé Palliser Llambias.

En este momento el señor Delegado dirige atenta felicitación a todos los reunidos, ya sea como cesantes en la Gestora, ya como elegidos para este Consejo, alentándoles de forma que pospongan sus intereses particulares a los generales de la población.

Pronunciadas estas palabras, se retira del salón continuando la sesión.

Una información de «Le Soir»

París.—El periódico «Le Soir» publica unas declaraciones de un eclesiástico italiano, el cual asegura que en Italia es tan desfavorable el ambiente que existe por la intervención en España, que Mussolini quiere evitar por todos los medios que regresen de España las tropas que ha enviado, para impedir que establezcan contacto con lo que aumentaría el descontento popular, al conocer las penalidades y las bajas que dichas tropas han sufrido.

Viénesse luego a tratar de las incompatibilidades que puede haber para el desempeño del cargo de Vocal de este Consejo en algunos de los designados, poniéndose a discusión los casos de los compañeros Miguel Juanico y Gabriel Pons, que desempeñan las funciones de Miliciano y de vocal en la Junta Local de Abastos respectivamente. Después de serena y ordenada discusión se conviene en que ambos se hallan comprendidos en las que determina el artículo 46 de la Ley Municipal de 31 de Octubre del año 1935 en su apartado b) párrafo 2.º, acordándose por unanimidad que dichos dos compañeros deben optar por uno de los dos cargos que han recaído sobre ellos, dimitiendo el otro.

Manifiesta el camarada Juanico que desde este momento ha dejado de ejercer el cargo de Miliciano, acordándose su aceptación como Vocal de este Consejo.

En cambio, el compañero Gabriel Pons declina el cargo de Consejero y se mantiene en el desempeño de Vocal de la Junta Local de Abastos. Quedando de esta forma un puesto vacante en este Consejo, se acuerda notificarlo al señor Delegado por si tiene a bien proceder a una nueva designación.

Cumplimentando lo que determina el artículo 51, párrafo 6.º de la referida Ley Municipal, se señalan las Comisiones en que ha de regirse este Consejo, quedando organizadas por acuerdo unánime en la forma que es a saber:

Gobernación y Comunicaciones: Juan Carreras, Francisco Meliá, Miguel Juanico y Francisco Salom.

Cultura y Beneficencia: Juan Carreras, Fausto Riudavets, José Sans y Francisco Meliá.

Obras Públicas: Cayetano Sans, Bartolomé Florit, José Sans y Juan Mascaró.

Luego se nombran encargados o inspectores de los servicios que son a saber:

Beneficencia: Juan Carreras. Matadero y Abastos: Cayetano Sans.

Cementerios: Bartolomé Palliser. Aceras y empedrado: Luis Cardona.

Luego señalan el número mínimo de sesiones que han de celebrarse, conforma e determina el artículo 52 de la citada ley, acordándose que sea una semana, para la que se fijan los martes de cada semana a las veinte horas.

Y se levantó la sesión.

TEATRO PRINCIPAL

Miércoles 4 Abril

6.º ANIVERSARIO DE LA REPUBLICA

A las 6 de la tarde

Reprise de la obra en 3 actos de Quintero y Guillén.

SOL Y SOMBRA

En el 2.º acto, actuará un cuadro de flamenco y la niña MARI PILI GUERRA

Encargos en taquilla: Martes de 5 a 7 tarde y miércoles desde las 3.

ADQUIERA SU CALZADO EN

Calzados SURI

Extenso surtido en artículos para señora, caballero y niño

Sección a medida

Plaza España, 27 — MAHON